

# *Abanderada delegación cubana al Clásico Mundial de Béisbol*

---



El equipo que representará a Cuba en el IV Clásico Mundial de Béisbol fue abanderado en la mañana de este jueves en la base al Monumento a José Martí, en la Plaza de la Revolución.

En presencia de José Ramón Fernández, titular del Comité Olímpico Cubano, el presidente del INDER Doctor Antonio Becali entregó la enseña al capitán del elenco Alfredo Despaigne, quien estuvo escoltado por el lanzador Lázaro Blanco y el jugador de cuadro Carlos Benítez.

«Al recibir la enseña nacional en la base al monumento a José Martí, inspirador de las luchas libradas por nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro y el pueblo de Cuba por la definitiva independencia de la patria, contraen el compromiso de defenderla con gallardía, dignidad y decoro...», dijo en su intervención Roberto León Richards, vicepresidente primero del INDER.

«Ustedes son embajadores de nuestra Revolución en el deporte, expresión genuina de los valores...», amplió.

«Estamos convencidos que para alcanzar la gloria deportiva tendrán siempre la inspiración de todos los que han escrito páginas y hazañas gloriosas para el bienestar de nuestro pueblo», destacó.

Como colofón los instó a disfrutar cada salida al terreno y concretar lo propuesto por el colectivo técnico para regresar a la patria enarbolando con honor la bandera recibida en el emblemático sitio.

En el compromiso de los atletas el receptor Frank Camilo Morejón expuso la alta responsabilidad que contraen con el pueblo y el estado revolucionario.

Asumimos «ser dignos de nuestra patria revolucionaria, martiana y fidelista», sostuvo.

Concluido el acto protocolar los integrantes de la delegación intercambiaron con los de la presidencia y recorrieron el Memorial, donde recibieron detalles de momentos de la historia de la nación y sus gestas.

Mañana el equipo viajará a Taipei de China para comenzar la gira preparatoria por Asia y debutar el 7 venidero ante Japón en el estadio Tokio Dome.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/121774-abanderada-delegacion-cubana-al-clasico-mundial-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**